

La primera Casa de Cultura del valle de Arratia se inaugura el viernes en Iurreta

M. C. VALIENTE/DURANGO

La primera Casa de Cultura del valle de Arratia abrirá sus puertas el próximo viernes en Iurreta. El proyecto, en el que se han invertido cuatro millones, incluye una sala escénica, que brindará a la ciudadanía la posibilidad de asistir tanto a proyecciones de cine como a la organización de montajes teatrales, servicios de los que hasta ahora carecía esta comarca. El edificio también albergará una ludoteca, una oficina de información juvenil, salas para talleres y para las agrupaciones culturales y deportivas del municipio, así como una biblioteca, que triplica la superficie de la actual.

Tras casi dos años de obras, la inauguración oficial será el viernes al mediodía para los representantes de diferentes instituciones y asociaciones locales, mientras que para el público se ha programado un espectáculo inaugural a las 22.15 horas a cargo del grupo Kukubiltxo. El montaje incluye una visita guiada por las diversas dependencias. Diseñado por los arquitectos Humberto Fernández e Iñaki Ansola, una de las peculiaridades del complejo es que para acceder al anexo destinado a los grupos culturales y deportivos será necesaria una tarjeta individual. En esta parte del edificio, hay cinco locales de entre 21 y 40 metros cuadrados.